



## ¿Tache o palomita?

» La agencia Fitch Ratings disminuyó un nivel la calificación de largo plazo del programa de certificados bursátiles de Soriana en “AA+(mex)” desde “AAA(mex)” y ratificó la de corto plazo (escala local) en “F1+(mex)”.

Lo anterior, debido al incremento que se espera en el apalancamiento de la compañía ante la próxima adquisición de una porción importante de tiendas de autoservicio de Controladora Comercial Mexicana. Para la valuadora de riesgos, Soriana mantiene un rango de apalancamiento bajo y ha incurrido en financiamientos sólo para llevar a cabo adquisiciones como parte de su plan de crecimiento.

Fitch prevé que la emisora continuará con su estrategia de preservar un balance fuerte con deuda mínima en el mediano-largo plazo, en tanto que la operación con Comercial Mexicana contribuirá a fortalecer y complementar la presencia geográfica de la compañía, en particular en el Distrito Federal y su área metropolitana, así como por formato de tienda.